



Lächeln mit den Augen - nicht mit dem Mund

Hast du es schon probiert?

Ich hörte von dieser Möglichkeit - so die Anweisung eines Fotografen zu seinem Model - erstmals vor Tagen und damit war das Thema gefunden für meine diesjährige Osterbotschaft. Vielleicht nahm noch jemand letzte Woche davon Kenntnis? Es braucht immer einen Aufhänger, eine Initialzündung, um etwas Neues ausprobieren zu wollen.

Lächeln mit den Augen und das ganz bewusst. Ich bin gleich mal zum Spiegel, das ist bestimmt trainierbar, nur war meine Frage, ob mein Mund dabei entspannt geschlossen bleiben soll? Das schien mir unlösbar, dachte ich erst und doch können Augen allein so viel erzählen. Wenn Augen tränen - weinen, können sie natürlich auch lächeln. Und ein bisschen das Oberlid anheben und ich fühle mich sofort anders. Probiert es aus! Sozusagen „minimalinvasiv“ ohne Schönheits-OP und eure Lieben bleiben vielleicht staunend stehen – „Tja frohe Ostern mit einem lächelnden Auge“



Was Neues ausprobieren – für deine Beziehungen und ein neues Verständnis

Was gilt es durch sie, durch ihn hier in diesem Leben zu lernen?

Ja, ich starte erneut mit einem verifizierten thematischen Angebot und bin gespannt, wer sich angesprochen fühlt, wie ich mit dem Lächeln per Augen. Ich lade dazu herzlichst ein.

Am 12. April beginne ich eure Fragen, Vermutungen aufzustellen zu deinem Partner, Partnerin, Lebensmensch, Freund, Kollegin, Chefin. Wir werden mit Übungen experimentieren, mit Aufstellungselementen, Wahrnehmungen, Tests, um Erfahrungen zu sammeln.

Meine Seelenmatrix – seine Seelenmatrix, deine Seelenängste und ihre Seelenängste – dein Seelenalter und sein Seelenalter, dein Entwicklungsziel und ihr Entwicklungsziel... was verbindet, was trennt, was soll genauso sein für meine Entwicklung?

Und du musst nichts dazu wissen. Wenn du neugierig bist, was Neues erfahren willst, dich und Andere besser verstehen magst, dann passt es auf alle Fälle. Hier findest du ausführlich die [Informationen](#).

Am 25. Mai beginne ich zum Thema Seelenmatrix wieder von vorn. Ein Einstieg ist jederzeit möglich ist, wie auch eine erneutes Dabeisein, weil kein Seminar bei mir jemals sich gleicht und es keine festgelegte Reihenfolge gibt. Teilnehmende, die ihre Matrix in ihrer Gesamtheit am Ende kennen, haben 7 Termine besucht. Sei dabei, so wie es für dich passt.



Meine Angebote

12.4. Systemische Aufstellungen DU und ICH und Matrixelemente

13.4. Entwicklungsziele

25.5. Einstieg in die Seelenlehre mit Seelenrolle und Seelenalter

31.5. Systemische Aufstellungen DU und ICH und Matrixelemente

01.6. Modus – es ist die Farbe, energetische Färbung unserer Seelenmatrix

Systemische Aufstellungen für deine Anliegen

19.4. und 20.4. – noch 2 freie Plätze

31.5. und 01.6. – noch 6 freie Plätze

20.7. noch 4 freie Plätze

Bitte langfristig einplanen vom 10. bis 12. Dezember 2024

Weihnachtsseminar - Märchenaufstellung im Spiegel von ...

„Das schönste Märchen ist das Leben selbst! Voll von Wundern und Überraschungen.“

Herz über Kopf Sprüche



**Der Zauber des Lebens besteht nicht darin,
Sichtbares mit dem Verstand zu erfassen,
sondern Unsichtbares hinter all dem Sichtbaren
mit dem Herz zu berühren.**

Diese Zeilen umschreiben den Wert meines Tuns, vielleicht beschreibt es auch nur einen Teilaspekt, allein uns gegenseitig zu berühren in und durch Begegnung und auf so unterschiedlichen Ebenen, ich bin gern genauso für Sie und dich da.

Bitte nehmt Kontakt zu mir auf für eine Einzelbegleitung oder in meinen Seminaren.

Von Herz zu Herz Griseldis Höppner.

PS: Mein Fotoshooting liegt nun schon wieder 2 Jahre zurück und die wunderbare Fotografin, Annelie Brux, aus Radebeul hatte meine Augen natürlich in ihrer Aufmerksamkeit und noch viel mehr, wie ihr sehen könnt. Deshalb sollen ihre Fotos hier noch einmal in die Welt.

Diese Mail ist geschickt worden von

Griseldis Höppner
Sonnenweg 14
01445 Radebeul

[Unsubscribe from newsletter](#)

